

PORSCHE CARRERA CUP FRANCE – PORTIMAO
Du 17 au 19 octobre 2024

Bulletin N°4

De / From Collège des Commissaires Sportifs / *The Stewards of the Meeting*

A / To L'ensemble des Concurrents PCCF / *All PCCF Competitors*

Pour la manche de Portimao, l'article 2.11.2 de le règlementation PCCF 2024 est modifié comme suit :

2.11.2 Configuration électronique

Tout au long d'un évènement, les voitures doivent être utilisées avec les configurations suivantes :

- Paramètres Traction control et ABS en « Basique » ; avec le canal « log_car_variant » ayant pour valeur 1, visible sur l'écran de pilotage
- Réglage d'échappement - visible dans Racecon - en correspondance avec le montage exigé pour l'évènement en cours :
 - Roulage avec montage « ultra-silencieux » : CW_silence =1 et B_silence_PT = 1
 - Roulage avec silencieux « standard » : CW_silence =0 et B_silence_PT = 0
- **Cartographie moteur : MS66_PAG992_GT3_0203_992GT3CUP_klg9_SC23.s19**

For the Portimao round, article 2.11.2 of the PCCF 2024 regulations is amended as follows:

2.11.2 Electronic configuration

Throughout an event, cars must be used with the following configurations:

- *Traction control and ABS settings in "Basic"; with the "log_car_variant" channel set to 1, visible on the dashboard*
- *Exhaust setting - visible in Racecon - corresponding to the assembly required for the current event:*
 - Running with "ultra-silent" assembly: CW_silence =1 and B_silence_PT = 1*
 - Running with "standard" silencer: CW_silence =0 and B_silence_PT = 0*

- **Engine mapping: MS66_PAG992_GT3_0203_992GT3CUP_klg9_SC23.s19**

PORSCHE CARRERA CUP FRANCE – PORTIMAO
Du 17 au 19 octobre 2024

Date: 17 October 2024 **Time:** 10:32

<p>Arnaud VERCAUTEREN FFSA 27751 Chairman</p>	<p>Mario MANSO FPAK PT24/0047 International Steward</p>	<p>Paula RODRIGUEZ FPAK PT24/0486 ASN Steward</p>
		